



10 novembre 2022
**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE**

Carton plein pour la 7^{ème} édition du Festival Bout'choux !

A l'initiative de l'Echevine de la Jeunesse francophone Fatiha El Ikdimi et avec le soutien du Bourgmestre et du Collège Echevinal, La 7^{ème} édition du Festival Bout'choux vient de se clôturer en triomphe !

Entièrement gratuit, le Festival s'adresse aux enfants de 0 à 10 ans et à leur famille, il a pour objectif, outre de gâter les petits, de créer un moment de partage en famille.

Le programme de cette année s'est composé de 24 représentations tout public, de 6 représentations au sein des écoles communales, de 6 représentations en crèches communales et pour la toute première fois, d'un stage gratuit d'une semaine en partenariat avec la boutique culturelle sur la thématique de « la fête des morts ».

« Le festival Bout'choux est composé de spectacles mais également d'ateliers parents/enfants, ceux-ci abordent des thématiques importantes tels que l'inclusion, le temps libre et la communication non violente. Nous sommes très heureux du succès de cette édition qui a atteint des records : le festival a affiché complet en seulement trois jours ! » se réjouit Fatiha El Ikdimi, Echevine de la jeunesse francophone.



« Étant donné son succès et son histoire, le Festival Bout'choux va bien entendu revenir l'année prochaine, nos équipes mettront tout en œuvre pour offrir une plus grande programmation afin de pouvoir satisfaire un public qui nous a montré être très nombreux ! » rajoute Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht